



Mot du président

Après 4 mois de présidence, je suis satisfait du déroulement des activités avec le souper annuel, je remercie mes enfants qui m'ont aidé à la réalisation du banquet.

Nous étions nombreux à la commémoration des 10 commandos à Seraing. Les autorités civiles et militaires bien présentes.

Le raid de Logne s'est bien déroulé le parcours et obstacles appréciés de tous les participants.

Pierre Lucasse et André Vandebosch, que je félicite pour leur dévouement ainsi que les personnes qui ont assuré à tous les obstacles.

Remerciement à la ville de Visé, et d'Oupeye

Nous ne sommes pas passés tout à fait inaperçus avec les véhicules militaires c'est-ce qui a fait le charme du raid.

Continuant dans ce sens-là « le Spirit » est toujours là à Liège.

Merci à tous

le président

J.M.Archerda